



Chronique de Février 1890

2 Février. — Clôture de la chasse dans le département du Rhône.

4 Février. — Mort de M. l'abbé Antoine Mellier, prêtre de la Société des Chartreux, directeur de l'École ecclésiastique des hautes études et professeur de littérature française aux Facultés catholiques, décédé à l'âge de 63 ans. Esprit cultivé, homme de goût, et talent facile, M. l'abbé Mellier était l'un des membres les plus distingués du clergé lyonnais. Les travaux qu'il a publiés sont trop nombreux pour être cités ici. Indépendamment de ses *Leçons de philosophie*, de ses discours prononcés aux distributions de prix de l'Institution des Chartreux, et de sa thèse de doctorat ès lettres, dans laquelle il traitait des *Habitudes héréditaires*, il est aussi l'auteur de plusieurs publications de polémique religieuse, telles que : *la Découverte de la vraie foi dans la ville de Genève*; *la Vérité sur la confession auriculaire*, etc. Enfin, il avait aussi publié dans la 2^e série de la *Revue du Lyonnais*, les articles suivants : 1^o *des Principes de Corneille sur l'art dramatique*, par M. Duparay (t. XVI, p. 249), 2^o *la Bataille de Brignais et les Grandes Compagnies* (t. XX, p. 152 et 197).

6 Février. — Proclamation du résultat des concours ouverts par la Société d'Architecture, en 1889. — *Concours d'architecture* : un Athénée pour la ville de Lyon. Le 1^{er} prix n'est pas décerné; 2^e prix, *ex æquo*, médaille de vermeil et 100 francs : M. Valère Perrier, élève de M. André, et M. Eug. Baur, élève de MM. Louvier et Coquet; 3^e prix, médaille de bronze : M. Émile Rabilloud, élève de M. Court; men-